



週刊

こんにちは日本共産党です 八千代市議団ニュース

堀口 明子 ☎047(752)0453 植田 進 ☎047(487)9754
伊原 忠 ☎047(488)7207

市議団ホームページ <http://jcp-yachiyo.jp/>

共産党控室メール kyousan@city.yachiyo.chiba.jp



第366号

2018年5月28日

発行

日本共産党

八千代市議会議員団

八千代市大和田新田

312-5

寄せられた要望について現地調査

今年1月から3月にかけて、日本共産党市議団が行った市民アンケートに、約800を超える回答をいただきました。(現在までに825通の返信)

一通ごとにたくさんの要望が書かれておりました。道路や信号機・公園など、地域や項目ごとにかけて現地調査も行い、市や県に対して要望を出し始めたところです。

八千代市の道路でもどこが管轄しているかで、要望書の行き先が変わります。市道であれば八千代市ですが、県道や国道は千葉土木事務所に要望を出します。

緑が丘駅周辺の地元からの改善要望として

1. 緑が丘地域のアンケートで一番多かったのが、緑が丘駅周辺の渋滞解消を求めるものです。一部ソフトコーンをずらすことで緩和できるのでは？との要望。
2. 郵便局前の歩道に車が乗り入れて駐車している、危険なのでやめてほしい。車止め設置の要望。

県の職員・丸山県議立会いのもと現地確認

5月14日、千葉土木事務所の職員2名と丸山県議にも立ち会ってもらい、地域の方と一緒に現地を確認してもらいました。(写真右)

県の職員からは、ソフトコーンの改善は前向きに検討する返事をいただきました。さらに、郵便局前の歩道については、車の進入を防ぐための車止めを設置する返事をもらいました。



村上地域の道路の安全確保などで対市交渉

村上地域の歩道の改善や道路の安全確保の問題や公園の遊具などについて、11項目にわたって市に、要望書を提出しました。

5月21日、堀口議員は地域の方と一緒に、要望に対する返事を聞きました。出来る安全対策は最大限に行っているとのことですが、「歩道の上の電柱を移設することぐらいはすぐに行っていきたい」さらに、「生活道路の凸凹などはすぐに直してもらえないか？ 自転車でなんだか転びそうになっている」と具体的に意見が出されました。

今後とも、日本共産党市議団は、他の地域から寄せられた要望についても、県・市に向け要望書を提出、交渉を行っていきます。